
Antrag
Dr. Ernst Wolf  An: eisele, landrat 23.04.2018 15:24

Kopie: c.wolff.rotary, dialog, Margret

Protokoll: Diese Nachricht wurde weitergeleitet.

Sehr geehrte Frau Eisele, hiermit beantrage ich im Namen der FDP Fraktion 
Kreis tag Freudenstadt:

Hintergrund: Aus unserer Sicht waren die Haushaltsb eratungen zum 
Schulbudget 2018 unbefriedigend. Wir gehen davon au s, dass alle Fraktionen 
das gleiche Ziel haben: Eine sehr gute Bildung im L andkreis Freudenstadt. 
Insbesondere eine hervorragende berufliche Ausbildu ng, die für die 
heimische, gewerbliche Wirtschaft von hoher Bedeutu ng ist. Deshalb halten 
wir es für dringend erforderlich, dass diesem Thema  in den 
Haushaltsberatungen mehr Raum gegeben wird. Es genü gt nicht, wenn die 
Schulleiter für eventuelle Nachfragen anwesend sind . Die Budget Pläne der 
Schulen sollten aktiv vorgestellt werden. Dies träg t auch zur Versachlich 
der Diskussion bei. Wir beantragen deshalb folgende s: 

1.  Ein Sprecher für die vier beruflichen Schulen s owie ein Sprecher für 
die fünf sonderpädagogischen Schulen stellen ihre B udgetpläne dem Kreistag 
in einem Vortrag von je 10 Minuten im Laufe der jäh rlichen 
Haushaltsberatungen im Kreistag vor. Beginn bereits  in diesem Jahr 2018.

2. in diesem Jahr wird dieser Vortrag vorgezogen un d bei dieser Gelegenheit 
vom Kreistag ein Signal zur Zustimmungsfähigkeit ge geben, so dass die 
Schulen mit diesem Budget 2019 möglichst frühzeitig  planen können. Somit 
können etwaige Nachteile durch die, für 2018 vorgen ommene, Budgetdeckelung 
minimiert werden.

Mit freundlichen Grüßen, 
Dr. Ernst Wolf


